



# La Universidad quiere reprogramar en otoño la función de “Eloísa...” cancelada en Fonseca

El público puede reclamar la devolución de las entradas ■ No será posible contar de nuevo con la JONDE por sus compromisos

B.F.O. | SALAMANCA

La Universidad de Salamanca desea reprogramar para el próximo trimestre en el teatro Juan del Enzina “Eloísa está debajo de un almendro”, el clásico de Jardiel Poncela que se canceló el jueves en las Noches del Fonseca a causa de la lluvia y la adversa meteorología.

Manuel Heras, director del Servicio de Actividades Culturales de la Universidad, apunta que, en cambio, no será posible reprogramar el concierto que iba a ofrecer la Joven Orquesta Nacional de España el pasado 29 de junio —y que se suspendió a la media hora de su inicio—, dados los múltiples compromisos que ya tiene cerrados la JONDE.

Heras explica que todo el equipamiento técnico del Juan del En-

zina se lleva al Fonseca cuando hay actuaciones, por lo que con menos de un día de antelación es imposible “reconducir” la actuación del aforo al aire libre del Fonseca al edificio cubierto del teatro. Tampoco es posible trasladar el espectáculo al auditorio anexo de la Hospedería, que no está equipado para este tipo de espectáculos.

En el caso de “Eloísa...” la Universidad ha procedido a devolver al público que así lo solicita el dinero de las entradas desde ayer, aunque la Ley de Espectáculos no establece que sea obligatorio hacerlo, a través de los mismos canales que se utilizaron para adquirir las entradas.

Los artistas han cobrado sus cachés, pese a las suspensiones o cancelaciones de los espectáculos.



El público, aplaudiendo a la JONDE, que tocó refugiada en Fonseca. | ALMEIDA

Tras dos espectáculos suspendidos, la Universidad cruza los dedos para llevar a escena el martes “Las Cervantas”

La Universidad cuenta con un seguro que cubre estas contingencias y se levanta acta de la suspensión, que es certificada, entre otros, por la Policía Local. Con dos espectáculos consecutivos —en jueves— que han sufrido el empuje climatológico, la Universidad cruza los dedos y mira las previsiones meteorológicas constantemente para poder llevar a las Noches del Fonseca “Las Cervantas”, el próximo martes.